布施公民館だよりできる。

NO.152 2023年11月号

発行: 布施公民館 TEL 0855-84-0651 IP 050-5207-5600

〒696-0401 邑南町布施 496

お待たせしました!延期になっていました秋の文化祭・文化展は春の文化祭・文化展として

令和6年3月3日(日)にひなまつり文化展を開催します!

10日に行われた公民館活動推進協議会の地域振興部会で、延期していました文化祭や文化展をいつの時期に行うか、また今年度のひなまつり展の開催をどのように行うか協議されました。話し合いの結果、上記のように令和6年3月3日(日)に春の文化展として開催することになりました。

3月2日(土)には、「お茶席」も設けます。

ひなまつり文化展に向けて地域が動き始めました。

地域の皆さんの技を活かし、年間を通して教室として取り組んでいる「つりびな」と、食文化を活かした「ひな御膳」を中心に、公民館と地区別戦略事業とひなまつり実行委員会が交流人口、関係者人口増をめざします。今後は、公民館だより等で詳細をお知らせしていきますので、皆様方のご協力をよろしくお願いします。

また、文化展における展示品やステージ発表、バザー出店希望者を募集します。お気軽に公民館に声をかけてください。

糀を使った「ひな御膳」のレシピ開発学習会開催!

銭宝地区では、「糀」を作るという食文化があります。 11月14日(火)、広島より料理研究家である鉄穴森陽子先生と河副多佳子先生をお迎えして、その「糀」を活かした「ひな御膳」のレシピ開発学習会を開催しました。日頃より銭宝キッチンでお弁当を作っておられ、ひなまつり実行委員会のメンバーでもある5人の方が、「糀」の良さを学びながら、ひなまつり文化展でデビューする「ひな御膳」を試作しました。今後、少しずつ手を加えながら素敵な「ひな御膳」が出来上がるので、どうぞお楽しみにしていてください。また、令和6年1月14日(日)には「糀を活かした料理教室」を予定しています。どなたでもご参加いただけます。日程が決まればまたチラシ等でご案内いたします。



ひなまつり文化展でデビューするひな御膳



みんなの想いを語ろう・・町政座談会













町内 | 2地区のトップをきって今年度の町政座談会が公民館で行われました。

当日は、17名の参加者がありました。内容は、地域コミュニティのあり方基本方針の説明を受け、 誰もが関わりやすく、将来的にも安心して暮らせる地域づくりについてグループに分かれ、日頃から 感じていることやこれからの地域のあり方について、積極的に意見交換が行われました。

町執行部に質問をされる姿もあり、活気的な町政座談会となりました。

できたぞ!~掘ったぞ!~おいしいぞ!~



地区内での交流が日常的に増えてきた昨今

R5. 11. 16

銭宝自治会長 松島尚志

冬の足音が近づく季節となりました。皆様、体調にますます留意しましょう。

銭宝自治会収穫祭(10/22)



10月22日(日)に「収穫祭神楽」を開催し、地域の皆さんが多数お集まりいただき、美穂神楽団の"舞"を楽しみながら楽しいひとときを共に過ごすことができました。ご来場ありがとうございました。また、多くの方々から御花を頂戴し、お陰様で自治会会計から補填はほぼしなくても運営することができました。皆様のご厚志に感謝申し上げます。

コロナ禍で自粛し

ていたので4年ぶりの開催で、皆さんのご協力がいただけるかどうかを心配していましたが、18日の事前準備は17名の若手の方々に会場づくりをしていただきました。この他にも当日のバザーを担当いただいた各グループの皆さんの地域のために快く動いていただ

いた活動に対して感謝しております。ありがとうございます。

次回は、もう少し早めにご案内をしてよりたくさんの方と共に楽 しいひとときを過ごすことができるようにしたいと思います。





自治会のあり方検討委員会

15日(水)に第3回自治会のあり方検討委員会を開きました。この委員会では、「将来的人口が減少しても安心して暮らせる地域づくり」を進めるために、まず自治会の構成や活動の在り方を検討しています。少ない人数でも住民のためにだれもが意欲的に活動できる自治会をめざして協議を進めています。

以前にもお知らせしましたように、この委員会で検討したことは、住民の皆さんに提案 し合意を得るように考えています。

島大世帯調査報告会(11/12)

12日(日)には、島根大学世帯調査報告会を行い、昨年と今年の夏に世帯調査をされたことの集計結果を作野教授と3名の学生さんが報告されました。その後、12名の布施

地区の参加者と 20名の学生 で、グループ協 議をしました。



話し合ったこ

とを今後の参考にしたいと思いました。

元気はつらつ銭宝の里

| 1 - 1 2 月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
11月 12	13	4 ひな御膳料理学習会	15	6 公民館内防火訓練	17	18
	容器包装プラ	燃えるごみ	容器包装紙		燃えるごみ	
	サロン田屋(布施)					
19	20	21	22	23	24	25
	容器包装プラ	燃えるごみ 缶・ビン・古紙類 不燃ごみ	ペットボトル		燃えるごみ	
			サロン田屋(八色石)		軽スポーツを楽しむ会	
26	27	28	29	30	12月 1	2
		燃えるごみ			燃えるごみ	
	サロン田屋(布施)					
3	4	5	6	7	8	9
	容器包装プラ	燃えるごみ	容器包装紙		燃えるごみ	
			サロン田屋(八色石)		. =	
10	1 1	12	13	14	15	16
	容器包装プラ	燃えるごみ	ペットボトル		燃えるごみ	
	サロン田屋(布施)					

【ひなまつり実行委員会について】

昨年よりひなまつり実行委員会が立ち上がっています。何をする団体かといいますと、ひなまつり文化展にご協力いただいている任意のボランティア団体で、特に規約等もなくどなたでも気楽に参加していただけます。ボランティアで準備等公民館と一緒にワイワイ!ガヤガヤ!楽しくひなまつり文化展を盛り上げていただける方、公民館にご一報ください。

布施地区の住民記録 2023/10/31現在届出

☆世帯数 76戸 (76戸) ()は一年前の同月

☆人口数 156人 (164人)

☆65歳以上 85人 (83人)

☆平均年齢 60.7歳 (59.3歳)

☆邑南町の全世帯数 4679戸

☆邑南町の人口数 9764人

☆邑南町高齢化率 45.5%

【みほりんのひとりごと】

先日、三月に旅立つ高校生の学びの場「はばたき講座」の講師の方と打ち合わせをしました。相手は助産師さんです。今年のテーマは「生きる」です。「自分を大切にする」「命のバトン」「限られた人生を楽しんほしい」というお話を聴き、この30分間とてもわくわくしました。

高校生はどんな気持ちで聴くんだろうかと楽しみで仕方ありません。次の日、公民館でひなまつり文化展用の「ひな御膳」の商品開発学習会を行いました。学習会に参加し新しいお弁当が、できることにわくわく感満載です。

今年は秋を飛び越えて冬になりそうな気候ですが、 この二日間で私は、冬も超えてすでに春になりそう です。今の心境は「春風満面」です。